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Meine Botschaft – Gazmend Freitag

Gazmend Freitag, Maler

Ich freue mich, endlich wieder Besucher in meinem Atelier begrüßen zu können. Als Künstler
arbeite ich zwar alleine, aber vor und nach der Arbeit ist der Kontakt zu anderen sowohl für den
Verkauf als auch für mein Wohlbefinden wesentlich. Das Einhalten der vorgegebenen
Sicherheitsmaßnahmen macht es möglich, meine Bilder in einem entspannten und
inspirierenden Ambiente zu bewundern und zu kaufen.
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